

## おいもさんが、たくさんできますように！＜サツマイモの苗挿し＞

子どもたちに実際に苗を挿す体験をさせたいと考え、学校再開後に日程をずらしたため、例年より遅い苗挿しになりました。東海地方が梅雨入りし、天候が心配されましたが、なんとか実施することができました。最初に、JAの方から「奥までしっかり挿すように」と注意点を聞きました。その後、ふれあい班ごとに、班長さんからサツマイモの苗を受け取り、事前に開けられた穴に苗を挿して、土の上からぎゅっと押さえつけました。これからは、収穫（10月6日の予定）に向けて、水やりや草取りのお世話をします。今年度は、「親子ふれあいデー」が中止になりましたので、恒例の焼きいもはできませんが、収穫したサツマイモは、別の形で子どもたちやご家庭に届けたいと考えています。今年も豊作になりますように！



豊作になり  
ますよう  
に！



### 駐在さんから交通安全や防犯の話をお聞きました！

本校では、交通安全教室と防犯教室を隔年で実施しています。今年度は、交通安全教室を実施する予定でしたが、中止となってしまいました。そこで、朝礼で子宝の駐在さんに、交通安全や防犯の話をしていただきました。本校の校区はトラックなどの大型車の交通量が多いと感じています。飛び出しなど、事故が起きないことを願っています。



### 3か月の休業で子どもたちの体力は？

今週の火曜日と水曜日に体力テストを行いました。今年度は、接触を避けるという配慮から「上体起こし」は実施しませんでした。年々子どもたちの体力が落ちているといわれていますが、臨時休業の影響でますます拍車がかかったのでしょうか。それでも、テストに一生懸命取り組む姿は、いつもと変わらないようです。



### PTA生活委員の皆さんが花壇に花苗を植えました！

臨時休業の影響で、PTA総会が要項の配付による承認になり、PTA活動も出ばなをくじかれた形となってしまいました。この日は、生活委員の皆さんに職員室前花壇の整備（苗植え）をしていただきました。これを皮切りに、PTA活動も充実させていきたいと考えていますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

